
Las recorridas 
Nicolás Urtizberea consideró 'trata
mos de mantenernos lo más cercano a 
los vecinos posible así podemos 
darles soluciones para las problemáti
cas que van surgiendo día a día'. El 
concejal de Unidad Peronista aseveró 
'seguimos de recorrida por PYMES, por 
emprendimientos locales, y por los 
pueblos del distrito'. 

LaVTVconun 
puesto fijo 
Fabio Fernández indicó 'a partir de 
tener esa posibilidad de un puesto 
fijo de la VTV surgen las otras de 
contar con un puesto móvil que nos 
llevan a tener esa gestión de la VTV 
como pueden ser Pigüé, Carhué o en 
los distritos vecinos'. El concejal del 
Frente Renovador del Distrito de 
Adolfo Alsina señaló 'de esta forma 
nos veríamos beneficiados todos 
independientemente del distrito 
donde esté pensado'. 

El Bono de la Fiesta 
Nacional del Reservado 
Carlos Chauvié consideró 'la venta del 
bono viene bien. Ahora ha empezado a 
moverse por el tema que ha aumentado 
todo. La gente se ha decidido a comprar
lo'. El Presidente del Club de Pesca y Tu
rismo de Pigüé puntualizó 'eso ha tenido 
un repunte. El bono se está vendiendo 
bien'. 

Agayudosen 
Arroyo Corto 
Hugo Cejas destacó 'los dos discos han 
sido nominados a los Premios Gardel. 
Para nosotros que venimos de un pueblo 
de la Provincia de Buenos Aires, de un 
pueblo chico, estar nominados no es 
poca cosa'. El músico de Agayudos ex
presó 'vamos a seguir recorriendo otros 
lugares. Hemos estado fuera del país. 
Ahora estaremos el sábado, 5 de no
viembre, en Arroyo Corto'. 
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